



## NOTICIA

### Cáritas Parroquial Castrense Sta. María de La Dehesa: Recogida de alimentos

La Parroquial comunica:

El 7 y 8 de febrero tuvo lugar en la Parroquia Castrense Santa María de la Dehesa, la recogida de alimentos correspondiente al mes en curso.

Nuevamente la generosidad de los feligreses permitió recoger gran cantidad de alimentos no perecederos, que en la próxima semana serán distribuidos por los voluntarios de Cáritas;

- familias necesitadas
- instituciones benéficas
- otras Cáritas Castrenses

En total se han recogido este mes 765 kg. Aceite de oliva, aceite de girasol, chocolate, arroz, azúcar, cacao soluble, caldo, cereales, conservas de pescado, conservas vegetales, conserva legumbres, conserva de fruta, galletas, garbanzos, gel – champú - jabón, harina, judías, leche, lentejas, magdalenas desayuno, pasta, potitos fruta, productos limpieza, sal, shops (sobre), tomate frito triturado, zumos, vinagre.

Nuestro agradecimiento a todas las personas que colaboran en esta obra de caridad y a los voluntarios que con su esfuerzo hacen posible esta labor.



